





## El presidente de la CHS mantiene una reunión con ASSIDO

16.mayo.2023.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión con representantes de la asociación ASSIDO encabezada por su director general, José Ramón Carrasco de la Sierra. A la reunión también ha acudido un técnico municipal del Ayuntamiento de Murcia responsable de planeamiento.

Todas las partes han tratado la situación de una parcela donde la asociación pretende construir un centro y que está dentro de la catalogación de los terrenos como zona de "Flujo Preferente".

Al respecto, desde la CHS han explicado la normativa vigente respecto a los terrenos ubicados en una zona de Flujo Preferente y las afecciones que esta declaración acarrea, en particular la declaración de alta inundabilidad del municipio realizada por el consistorio murciano.

Asimismo, el organismo de cuenca les ha trasladado que desde el MITECO se está buscando encontrar soluciones satisfactorias mediante la modificación de la normativa reguladora, para algunas situaciones como la planteada.

Asimismo, la CHS ha expresado su deseo de coordinar todos los esfuerzos junto a los técnicos responsables del Ayuntamiento de Murcia, dónde se ubica la parcela afectada, y de los representantes de ASSIDO, para poder encontrar una solución compatible con la normativa de aplicación.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre todas las partes.

prensa@chsegura.es